

9月27日 酒田警察署と合同

不審者想定での避難訓練を行いました

月に一度行っている避難訓練。9月は酒田警察署の方に指導していただきながら園内に不審者が侵入してきた想定での訓練を行いました。遊んでいる最中だったので驚いた子たちもいましたが、保育者の話をよく聞き園内の安全な場所に避難することが出来ました。とても緊張感をもって訓練に参加でき、訓練のあとには警察官の方から不審者に遭遇した時の大事なお話を真剣に聞いていた子どもたちでした。

保育園の中に、知らない人が入ってきたんだよ、どんな人だったか見た人いるかな？

上も下も黒い服装してた！

黒い眼鏡もかけてたよ!!

不審者を見かけたお友だちは、どんな服装だったか、どんな人だったかをしっかりお話できました。

警察署の方から子どもたちの避難の様子を見ての感想を教えてくださいました。すると・・・

「お部屋の中で静かに逃げることが出来て、とても上手でしたね！」

と、褒めていただきました🌟



警察官の方から教えてもらった大事なお約束は・・・

怪しい人、知らない人に声を掛けられた時のお約束を教えるね



休日のお出かけの際など覚えていてほしいお約束です。親子でもう一度確認してみてくださいね！